

# Kapolsek Tabanan Bantu Sembako Warga Lansia Yang Kurang Mampu

Achmad Sarjono - [TABANAN.UPDATES.CO.ID](http://TABANAN.UPDATES.CO.ID)

May 14, 2024 - 20:20



TABANAN - Dalam rangka harkamtimas dan sebagai bentuk kepedulian Polri kepada masyarakat yang kurang mampu, Kapolsek Tabanan memberikan bantuan sembako kepada warga lansia yang kurang mampu di Desa Sesandan, Kabupaten Tabanan. Selasa (14/5/2024) pagi

Kapolres Tabanan AKBP Leo Dedy Defretes, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek

Tabanan Kopol I Nyoman Sumantara, S.H., M.H., mengatakan bahwa pemberian sembako ini dimaksudkan untuk membantu masyarakat lansia yang kurang mampu. "Dengan adanya bantuan sembako ini kami berharap bisa meringankan beban masyarakat, terutama lansia yang kurang mampu". kata Kapolsek Tabanan.

Kapolsek Tabanan juga menjelaskan bahwa dalam pemberian sembako ini sebanyak 15 warga lansia yang kurang mampu diberikan bantuan.

Didampingi Waka Polsek Tabanan, para Kanit bhabinkamtibmas dan Sekdes serta Kepala lingkungan, Kapolsek memberikan paket sembako kepada masing-masing penerima berupa Beras 5 Kilogram, Minyak Goreng 1 Liter, tepung terigu 1 Kg, Gula pasir 635 gram dan Kopi bubuk 200 gram.

Dari 15 warga penerima tersebut masing - masing di Banjar Sandan Dauh Yeh sebanyak 5 orang, di Banjar Sandan Daging Yeh sebanyak 5 orang dan di Banjar Sandan Delod Rurung sebanyak 5 orang". Jelas Kopol I Nyoman Sumantara, S.H., M.H., yang asli Putra Tabanan ini.

Kapolsek juga menyampaikan selain untuk membantu masyarakat lansia yang kurang mampu hal ini juga sebagai bentuk kehadiran Polri di tengah - tengah masyarakat dalam pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat.

"Kami tetap menghimbau seluruh masyarakat untuk tetap menjaga Kamtibmas yang telah kondusif ini, khususnya di wilayah hukum Polsek Tabanan - Polres Tabanan. Terutama serangkaian akan dilaksanakannya world water forum ke 10 di Bali, mari kita semua untuk mendukung dan menjaga keamanan secara bersama-sama. Karena dengan suksesnya pelaksanaan WWF Ke 10 ini akan membawa dampak positif bagi pariwisata dan perekonomian". Ujar Kopol I Nyoman Sumantara SH MH, mantan Kasat Intelkam Polres Tabanan ini.

Ni Made Suliadi (75 tahun) salah satu penerima sembako menyampaikan ucapan terimakasih kepada pihak Polri, - Polres Tabanan - Polsek Tabanan yang telah memberikan bantuan sembako. "Sukseme nggih Pak Polisi, Pak Kapolsek, suksesme Banget". Kata Ni Made Suliati dalam bahasa Bali yang artinya terimakasih.

Demikian juga disampaikan oleh Sekdes I Wayan Oka dan para kepala lingkungan di desa Sesandan sangat mengapresiasi Polsek Tabanan dan Polres Tabanan. "Kami sangat berterimakasih kepada Polsek Tabanan dan Polres Tabanan dan memberikan apresiasi setinggi-tingginya atas bantuan yang diberikan kepada warga kami". Ungkap Sekdes I Wayan Oka bersama para Kepala lingkungan. (\*\*\*\*)